
ASSISI (fla.pag.) - Destino del corso
di laurea sul turismo e approvazione
del rendiconto di gestione dell'eserci-
zio finanziario 2009: questi i due argo-
menti principali del consiglio comuna-
le di ieri sera, quando sia maggioranza
che opposizione si sono comunemente
impegnate per sostenere e tutelare con
ogni azione utile la sede del corso di
laurea, se necessario anche ricorrendo
ad azioni plateali (il consigliere Luigi
Marini del Pd si è detto favorevole ad
incatenarsi sui cancelli).
"E' una battaglia per cui confermiamo
la nostra disponibilità", ha detto il ca-
pogruppo del Pd Claudio Passeri, men-
tre quello dell'Udc Antonio Lunghi ha
sottolineato come "pochi mesi fa,
quando abbiamo approvato la conven-
zione, l'Università di Perugia ci aveva
garantito che Assisi non rientrava tra
le sedi che sarebbero state razionalizza-
te".

Il sindaco Claudio Ricci ha comunque
ribadito che solleciterà il governo affin-
ché si interessi del tema, annunciando
che per il 20 maggio è previsto al mini-
stero un incontro tecnico in seguito al
quale i capigruppo si riuniranno per le

necessarie determinazioni.
Altro punto all'ordine del giorno l'ap-
provazione del bilancio consuntivo del
2009, con Ricci e l'assessore Moreno
Massucci che hanno parlato di un "am-
pio avanzo di amministrazione per cir-

ca 1.8 milioni di euro, segno dell'otti-
mo stato di salute del bilancio comuna-
le. Si tratta di un importante risultato
in quanto l'avanzo di amministrazione
si è riscontrato malgrado siano in atto
e previste molte opere pubbliche e ini-
ziative in tutto il territorio senza avere,
nemmeno nel 2010, aumentato nessu-
na tassa o tariffa".
"Si tratta di soldi per i quali c'è incer-
tezza di utilizzo - ha affermato però
Passeri - a parte i mutui, infatti, questi
fondi verranno usati soltanto per qual-
che lavoro che il vicesindaco ha già in
cantiere".
Una tesi smentita subito dal sindaco,
che oltre a ricordare il forte impegno
del Comune sulla filiera cultura e turi-
smo, ha anche sottolineato come "il
consiglio comunale, con un atto succes-
sivo, disporrà l'utilizzo dell'avanzo ri-
scontrato anche per ulteriori opere
pubbliche in tutto il territorio".

ASSISI (fla.pag.) - Un Calendimaggio 2010
dagli strascichi infiniti: la Nobilissima Parte de
Sopra ha protestato ieri sera in piazza del Comu-
ne, sotto le finestre del palazzo e davanti alla
sede dell'Ente, con un picchettaggio definito
"resistenza passiva non violenta". Non solo: i
manifestanti, in tarda sera, hanno fatto arrivare
la loro protesta anche all’interno del consiglio
comunale, fadendo irruzione tra i banchi. In
mattinata la Nobilissima aveva chiesto al sinda-
co di revocare all'assessore Leonardo Paoletti la
delega al Calendimaggio: "Parte de Sopra - si
legge nella nota inviata per conoscenza a tutti i
consiglieri - dopo aver per lungo tempo nutrito
sospetti che Paoletti esercitasse la delega al Ca-
lendimaggio senza aver mai abbandonato la sua
appartenenza, chiede la revoca della delega, per-
ché l'assessore non è più in grado di tutelare
Sopra e gli interessi dell Comune di Assisi, pro-
prio quando il Calendimaggio è stato proposto
quale patrimonio immateriale Unesco".
Secondo il pensiero dei blu, "la prova che i
nostri timori erano fondati si è avuta con le
dichiarazioni dell'assessore avvenute l'otto mag-
gio alla presenza anche del sindaco, quando
Paoletti ha più volte ribadito che le vicende
avvenute quel pomeriggio (il riferimento è al
bando che ha portato a squalifiche ed ammende
per Sopra, ndr) gli servivano per marcare con
orgoglio il suo essere partaiolo per Parte de
Sotto, e che si sarebbe, per quanto nelle sue
possibilità, adoperato nell'interesse non più del
Calendimaggio ma della sua Parte".
E se arrivassero le scuse di Paoletti, queste sa-
rebbero "un atto dovuto", ma che comunque
"non potranno sanare l'essere venuto meno al
ruolo super partes. Solo l'attribuzione ad altri
della delega al Calendimaggio sarà presupposto
per discutere serenamente delle oscure vicende
del Calendimaggio 2010, ma anche del 2009 e
del 2008".

Viabilità
da correggere

BASTIA UMBRA - Continua a interessare l'opinione
pubblica il dibattito che si è tenuto al centro sociale
Mezzomiglio e organizzato dall'omonimo comitato.
Queste le opinioni dei rappresentanti del centrosini-
stra: "L'ex amministrazione, guidata da Francesco
Lombardi, si è confrontata con il piano Barabani,
tentando di farne rimanere all'interno i volumi, su-
pervisionando le aree commerciali, salvando il ver-
de e cercando di strutturare in modo armonico la
viabilità - ha tenuto a spiegare Erigo Pecci, consiglie-
re comunale del Pd - ora, dal momento che gli
standard non erano sufficienti per garantire tutto

questo, la proprietà si è spinta a cercare spazi limitro-
fi all'area ex Deltafina". "Infatti - ha confermato il
già sindaco Giancarlo Lunghi - si continua ancora
oggi a parlare dell'Eden Rock senza specificare che
la piscina col piano urbanistico non c'entrava pro-
prio niente". Presente alla discussione anche il già
sindaco Vannio Brozzi, che ha concluso le riflessioni
politiche rivolgendosi all'attuale successore, Stefano
Ansideri: "Mi auguro che possa salvarsi il salvabile,
dal momento che le amministrazioni comunali che
si sono succedute negli ultimi sei anni non hanno
lavorato per questo".

E il rendiconto del bilancio comunale fa registrare un avanzo di quasi due milioni

Tutela bipartisan per il corso sul turismo
Maggioranza e opposizione d’accordo: “Manterremo la sede”
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Un picchetto dei blu ieri sera in piazza

Parte de Sopra
chiede la revoca
della delega

al Calendimaggio

ASSISI - Il Prc critica la nuova viabilità di Santa
Maria degli Angeli, "decisamente peggiorata con
l'inaugurazione del sottopasso ferroviario". Oltre ad
essere "esteticamente brutto", il nuovo sottopasso
"causa dei gravi problemi alla circolazione: le auto
che provengono dalla Basilica - sostiene il Prc - sono a
continuo rischio di collisione con quelle che provano
ad immettersi dallo stop della stazione ferroviaria,
senza contare la mancata realizzazione del passaggio
pedonale. Invece di elogiarsi in continuazione Ricci
dovrebbe ascoltare le istanze della cittadinanza arci-
stufa di questa continua gimkana tra lavori pubblici"

Parlano gli ex sindaci Lunghi e Brozzi

Scontro sull’area ex Deltafina
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